コロナに負けるな!

# 浜松の 非接触対応型 ヘルスケア産業



最初はスマホ1台で撮影していたという。施術中の会話をただそのまま流しているが、 今後は解説を入れることも検討

## 動画配信 オンラインセミナー

# マニア度ちょい高め?な 足ツボ施術動画で再生数 UP

体師の渡辺大介さんがYouTubeを始めた動機はサ ロンの認知度向上のため。ストレッチやセルフケ アの方法を配信していたが、同じような動画がすでに多数 あり、登録者数は伸びなかった。そこで、施術の様子の動 画に切り替え、視聴者が何を求めているか分析を始めた。

「BGMの音量が大きすぎる」「施術のゴリゴリ音を聞 きたい」などのコメントを基に改善。内容に即したタイト ルを付け、「コールトゥアクション」と呼ばれる「チャン ネル登録お願いします〕を冒頭・中盤・締めに入れた。

現在、登録者数は7500人を超え、140件の動画をアップ。 動画を見て出張のついでに来店したという客もいる。

「広告収入に依存するのは危険。ファンを増やすツール として考えています。定期的な配信で認知を広め、ホーム ページに誘導して、オンラインセミナーやツボ指圧スクー ルに興味を持ってもらえればうれしい」と話す。

新型コロナウイルスの影響は

健康・医療・福祉系業界にも及んでいる。 その状況下、「オンライン・動画配信・EC」など 非接触型サービスを活用して局面打開を図る ヘルスケアサービスの事例をご紹介する。



断トツに人気があるのは足ツボ施術中の動画。 サムネイル画像に合ったタイトルが重要だ

### 動画配信の裏側 ▶ 一問一答

#### 機材・設備について

ミラーレス一眼カメラ、カメラ用外付けマイク、照明、三 脚を使って撮影しています。

#### 編集時間について

足ツボ施術10分動画の場合、実際は20分ほど撮影。編 集作業\*は1時間ほどかかります。

※Mac向け動画編集ソフト「ファイナルカットプロ」使用

### 今後の課題について

変化をつけるために、「整体師(私)が他店で施術を受 けてみた」というような企画も考えています。

## vol. 11 リラクゼーションサロン

# **癒しサロン リカバリー**

浜松市東区半田山 5-24-3 TEL 053-432-5066 自身の身体の不調をきっかけに整体を学び、10年間で3万 人以上の施術経験を積む。出張整体を経て2016年にサロ ンをオープン。メニューは筋解体整術、ヘッドリフレ、ボディ ケア、フットケア。2018年にYouTubeで動画配信スタート。 zoomアプリでオンライセミナーを開催。

https://iyashi-recovery.com/



オンラインセミナー



YouTube チャンネル

